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En 18 sesión ordinada del Consejo Universitario de fecha 7 de octubre del 2009, le file 
turnada fl &SW Comisión Permanente do Asuntos Técuicos la solicitud de cambio de 
dcnonúnación de la Facultad d~ Ingenier1a Bnsenada, que presenta el Consejo Técnico 
de dicha unidad 8cad~rnica, 

Esta Comisión illtegrnda por los ciudadanos Allnbt) MagañA Rosas, Benjnmfn 
Valdcz· Salas, Roberto Soto Ortl2; José Luis FcrmÁn Almndü, .lsmncl 'López 
Ell:talde y Ricardo Alon:m Monge .Encinas, en cumplimiento de la encomienda 
conferida por el Pleno del H. Consejo Universitario, se reunió en tn modalidltd de 
videocouferencía en la ciudad de Mexicali y Ensenuda en atención a la convocatoria 
emitida por el Secretario General para desahogar la Rgenda menCiOJ1ada. Esta Comisión 
hace las s¡S\liente~ considcrncione~: 

J. Que ellla sesión ordinaria del Consejo UnivctSit.rio del 26 d. mayo de 2010, el 
pleno del Consejo aprobó la impaltición d~1 Tronco CoUl\lll de A.rquiteclum y 
Diseno y Programa Educativo de Arquitectura, en la Facultad de Jngenieda 
Ensenadl\. . 

.2, Que el cambio de denominación a Facultad de IngclIleria) Arqultectul'B y 
Dlseilo, tiene como proPósito contribuir a fortalecer el sentido de pC11cnencia e 
identidad de la comunidad de la Facultad y reilejar la diversidad y ltl ampliación 
de la oferta educativa que actualmente atiende y se oferle en el futuTO. y 

3. Ql1e con base en las anteriores consideraciones estn Comisión Penllanentc de 
Asuntos Técnicos emite el siguiente: 

'" ) 
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DICTAMEN 

UNICO. Se aprueba el cambio de denominación de la Facultad de Ingenie¡'ía Ensellada 
a Facilitad de lngenlcrlo, Arquitecturll y Diseno, o solicitud del Consejo Técnico de 
la FacilItad de Ingeniería Ensenada, 

ATENTAMENTE 
Mexicnli, Bllja California. a 5 <le noviembre de 2010 

"POR LA REALIZACIÓN PLENA DEI" HOMBRE" 
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